

# Sacapuntas

### LA LUPA, EN SINALOA



> Hay que estar atentos a lo que suceda este domingo en el estado de Sinaloa, porque, nos aseguran, podría haber más información sobre el supuesto secuestro a Ismael El Mayo Zambada y el asesinato de Héctor Melesio Cuén, pues el gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya, estará en el mismo evento del presidente Andrés Manuel López Obrador y la mandataria electa, Claudia Sheinbaum Pardo, quienes continúan en su gira conjunta por aquellos lugares.



VILLEGAS

CUANDO VEAS LAS BARBAS

Mientras el gobernador de Durango, Esteban Villegas, llenaba de elogios a AMLO por terminar el proyecto Agua Saludable para la Laguna, reportes de inteligencia colocaban a su entidad como refugio de escisiones del Cártel de Sinaloa. Parece que Villegas sólo se hace de la vista gorda. No le vaya a pasar lo que a su vecino.



NAPOLEÓN GÓMEZ URRUTIA MÁS POR LOS TRABAJADORES

A propósito de tareas legislativas, el líder minero, Napoleón Gómez Urrutia, afirmó que otra de las prioridades es la iniciativa que avala la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas, y la que aumenta a 30 días el aguinaldo de los trabajadores de México.





REFORMAS, LA PRIORIDAD

## RICARDO

La misión está clara desde el primer momento de la nueva legislatura: discutir y aprobar las reformas de López Obrador. La gran protagonista será la Reforma al Poder Judicial, adelantó Ricardo Monreal, quien se prevé sea el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro.



VUELVE ANAYA

## RICARDO

Con "un ánimo gigantesco de servir al país desde el Senado" se dejó ver el exaspirante presidencial **Ricardo Anaya** en su registro como senador plurinominal. "Todo en orden, muy contento", dijo en una breve intervención, luego de estar exiliado los últimos seis años en Estados Unidos.



MANLIO FABIO BELTRONES

#### **EXHORTO**

Confia Manlio **Fabio Beltrones** en que la oposición trabajará responsablemente su papel en el Congreso y no cederá ante la necesidad de Morena de tener la mayoría calificada en el Senado. Espera que ni el PRI, PAN o PRD otorguen su escaño a la bancada guinda, pues van por acuerdos, no por caprichos.



LORETTA

#### CUESTIONAMENTOS

Durante uno de los tantos foros de la tan mencionada Reforma al Poder Judicial, la ministra de la SCJN, Loretta Ortiz Ahlf, se vio en un momento complicado al ser increpada en un evento, pues la llamaron mentirosa y la acusaron de defender los intereses de Morena, no así los de la ciudadanía.